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An Frau 1 .  Bürgermeisterin 

Andrea Weiß 

Rathausplatz 1 

84098 Hohenthann 

Hohenthann, 06.02.2020 

Antrag der Fraktionsgemeinschaft der Freien Wähler/SPD zur Planung des weiteren 

Breitbandausbaus im Rahmen der Gigabitoffensive des Freistaats Bayern 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Weiß, 

verehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates, 

der Freistaat Bayern hat am 29. Januar den Startschuss zur neuen Bayerischen 

Gigabitrichtlinie gegeben. Mit der neuen Gigabitrichtlinie kann Bayern nunmehr als erste 

Region in Europa auch die Beschleunigung von Anschlüssen an grauen NGA-Fiecken 

fördern, also Orten wo bereits schnelles Internet mit mind. 30 Mbit/s verfügbar ist. 

Zukunftsfähige Gigabitnetze können nun auch in der breiten Fläche ermöglicht werden. 

Bereits ab März 2020 können die Kommunen ins Verfahren starten. Auch Gebiete, die schon 

von einem Netzbetreiber mit mindestens 30 Mbit/s versorgt werden, können nun gefördert 

ausgebaut werden. Die Kommunen haben künftig die freie Wahl, den geförderten 

Gigabitausbau im Zuge eines Wirtschaftlichkeitslückenmodells umzusetzen, oder mit einem 

Setreibermodell selbst Eigentümer der geförderten Infrastruktur zu werden. 

Die Fraktionsgemeinschaft der Freien Wähler/SPD beantragt, umgehend Planungsschritte 

zum weiteren Breitbandausbau einzuleiten. Dazu könnte es hilfreich sein, unseren 

Breitbandpaten zur nächsten Sitzung einzuladen, damit dieser das Förderprogramm und die 

notwendig Schritte vorstellen kann. 
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